



ももっこだより 1月号

R8.1.6 もも組担任



新年あけましておめでとうございます

新しい年がスタートしました。家族皆様お揃いで、良いお正月を迎えたことだと思います。今年も子ども達にとって、保護者の皆さんにとって笑顔あふれる幸せな1年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

もも組も残すところ3か月となりました。最近では、子ども達を追いかけるのが大変なほど体力がついて、頬もしく感じられるほどです。これから今以上に言葉も増え、行動範囲が広がっていくでしょう。どんな成長をみせてくれるか楽しみです。 本年もよろしくお願ひいたします m(_)_m



☆子ども達の様子☆

好きな遊びを一人で楽しんだり、歩いたりハイハイで自由に探索を楽しむことが多かったのですが、最近はお友達に興味をもつようになり子ども同士で関わる姿が多くなりました。お友達の行動を真似してお互い笑い合ったり、追いかけっこをして「キャー！」と声を出して一緒に遊ぶことを楽しんでいます。お友達の名前とお顔が一致して分かるようになったので、保育者が「〇〇ちゃんに渡してね」とお願いをすると届けてくれたり、玩具や絵本を「はい」と貸してくれる姿も見られます。友達との関わりが増える中で、玩具の取り合いになってしまふこともあります。保育者がお互いの気持ちを言葉で伝えながら見守っています。



☆みんな大好き手遊び☆

みんなが大好きな手遊びの時間。

最近は、「パンからチーズがはみだした」や「りんごころころ」を楽しんでいます。保育者の歌声に耳を傾けたり、手を動かしたりしながら、にこにこ笑顔がたくさん見られます！！

繰り返し遊ぶ中で、少しずつ動きを真似しようとする姿も増えてきました(^^♪



♪パンからチーズ
がはみだした！



やあ！

☆お願い☆

ひなまつりに向けて、制作遊びを予定しています。

今回は、ペットボトルを使った制作を考えています。

つきましては、ご家庭で使い終わったペットボトル
(280mlサイズ)を2本お持ち頂けると助かります！

1月中に持ってきて下さい☆



よろしくお願い
します m(_)_m